

CGE Y TUSAN INSTALAN PRIMEROS TRANSFORMADORES ELÉCTRICOS VERDES DEL PAÍS

CGE, compañía de distribución eléctrica, lanzó en conjunto con la empresa Tusan, y con la participación de la ministra de Medioambiente, Maisa Rojas, y la superintendente de Electricidad y Combustibles (SEC), Marta Cabeza, un innovador proyecto para recuperar y refaccionar equipos eléctricos dañados, entregándoles una nueva vida y permitiendo mejorar la calidad y continuidad del servicio eléctrico a sus clientes.

El proyecto, denominado “Transformadores Verdes”, consiste en el reacondicionamiento de equipos en desuso, a través de un proceso de recuperación de sus componentes y eliminación o disminución de posibles elementos contaminantes, a fin de ponerlos nuevamente en servicio en las redes.



Foto: Tusan